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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

令和 3年  4月 20日（火曜日） 第 2,848回        ＜例会報告 NO.26＞    

【月間テーマ】 母子の健康月間                             会員卓話   浅野 敏明 会員 

 

SAA  渡部 堅一 副 SAA 土屋 茂樹 

⑴ 開会点鐘                                      伊藤克也会長 

 

 

 

 

 

⑵ ロータリーソング  

 

「それでこそロータリー」 

食事 

  

⑶ 会長挨拶  

 皆さんこんにちは。先週の水曜日の長井中央ＲＣとの合同観桜会、

参加された４名の方々ありがとうございました。次年度は、当クラ

ブが主幹となりますので、次年度の委員の方は計画を立てて実行し

ていただきたいと思います。 

 

私が担当になりましたさくら大橋南側土手の桜の木々もその大部分

が立派な成長を続けております。丁度１０年の節目となりました。

長井ロータリークラブ会長    伊藤 克也       第２８００地区ガバナー    齋藤 榮助 

長井ロータリークラブ幹事    小笠原信吾          第 6ブロックガバナー補佐   横澤 寿彦 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  土屋 茂樹・横澤 寿彦・寒河江良一   

                                  栗田 正彦・髙橋勇喜知 



（ちょうど見ごろか、もう少し後かと存じます）こ

の植樹は、長井ＲＣ創立５０周年を記念しその前年

に行った事業です。日産プリンスの営業所付近まで

他のグループの桜と合わせて植えられており、その

内、長井ＲＣの分は３５本(加藤事務局の分を含む)

元々土手の法面という場所の為、接ぎ木した桜が根

付くまで、本来はもう少し手を掛けてあげられれば

もっと良かったと思える樹木も見受けられますが、

ここ数年来、綺麗な花を咲かせています。降雪時は

除雪もしないので、現場に立ち入る事は不可能です。雪が消えた２月から３月辺りは、雑草もなく樹木の丈の成

長を見ることが出来ます。桜が咲いて散り５月から６月辺りになりますと樹木の葉っぱが青々と成長しますが、

地面に雑草やつる状の草が生い茂る為、積雪時とは違った状況によりその管理が大変な時期となります。秋口に

なりますと葉っぱも無くなり気温の低下や夕暮れの早さ。更に「気持ちが下がる」為、後は冬を越してから来年

を期待する事になります。 

 

植樹された樹木の管理という点においては、先述の法面の雑草の刈り取りは市役所から依頼を受けた業者によっ

て行われていますが、樹木の間は草刈り機械で人力にて行われます私も個人的にエンジン付きの草刈り機を使用

する機会がありますが、機械の重さと振動で

作業後は大変疲れます。 

綺麗に手入れされていれば問題ありませんが、

荒れた状態ですと一般市民から苦情が出て来

ます。私も何度となく足を運んでいますが、

色々なご意見を頂戴するのも事実です。私が

長井ＲＣの会員でいるうちは、できるだけの

事はしたいと思う所です。 

 

⑷ 幹事報告 

  ・国際２８００地区より，本年度の地区大会についてご案内が届いております。本
年度はコロナ禍のため，会長幹事のみのご招待をいただいております。楽しみにさ

れていた会員の方々には申し訳ありませんが，会長幹事のみ出席して参ります。 

 ・今週土曜日に予定されているロータアクトの３０年記念事業ですが，zoom 開催と

変更なりました。ご出席予定の

会員の方は事務局までご確認

ください。 

 ・４クラブ合同例会を中止したいとのご連絡がありました。 

 ・本日，第１４回理事会を開催いたしました。５月プログラム及び４

月２６日の例会について承認いただきました。また，置賜さくら回廊

の会費を納入することについてご承認いただきました。 

 ・井上晴雄会員より早退届をいただいております。 

⑸ 委員会報告  

プログラム委員会 (村田 剛 委員長) 

  5月のプログラムについて 

   第 1週 5月 4日(火) 祝日につき休会 

 

   第 2週 5月 11日(火) PM 0:15 タス例会場 会員卓話 

 

   第 3週 5月 18日(火) PM 0:15 タス例会場 会員卓話 

 

   第 4週 5月 25日(火) PM 0:15 タス例会場 会員卓話 

                        大道寺信 会長エレクト 

 

 

 

⑹ ニコニコ BOX (寒河江良一委員長)  ありません。 



⑺ 会員卓話 

     浅野 敏明 会員 

 

   『令和 3年度予算概要及び第 3期都市再生整備事業』 

 

 本日の卓話は行政書士で長井市議会議員の浅野会員より『令和 3年度予算概要及び第 3期都市再生整備事業』

についてお話しをいただきました。令和 3年度の予算について数年前と比較して説明をしていただきました。 

また、長井市の主なソフト事業、主な建設事業についてもわかりやすく説明していただきました。 

 都市再生整備計画事業について、公共複合施設、長井病院改築事業などの概要について説明をしていただきま

した。地域の行政を知ることができる卓話でした。ありがとうございました。 

 

 

 

出席状況報告  遠藤伴明委員 

 

本日の会員数  26名 

全出席者数   18名 

出席率     69.23%  

 

⑻ 閉会           



 観桜会(長井中央ロータリークラブ主催)  4月 14日(水) 18:15～ 会場 はぎ苑 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お疲れ様でした。 

 

 

 


